

La Cité est autorisée à prendre à même la réserve de 5 pour cent pour l'année 1911, et sur la même réserve de 5 pour cent pour l'année 1912 les montants nécessaires pour régler les réclamations du Gouvernement Provincial.

Sur les amendes collectées par la Cour du Recorder de ladite Cité au premier janvier 1913, payable, soit \$20,000 en 1911 et \$20,000 en 1912, voir 62 Victoria, chapitre 58, ou 3 Edouard VII, section 51, sous-section 4.

4.—Résolu: De prier l'Avocat en Chef de la Cité de préparer un projet d'amendement à la loi actuelle, concernant l'internement des aliénés aux asiles, à l'effet que le séjour dans les hospices ou asiles de la ville, de personnes venant d'autres municipalités, ne constitue pas un domicile, et que si elles y deviennent aliénées, elles ne soient pas à la charge de la Cité.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE *re* CHEMINS A BARRIERES

Compte rendu de l'assemblée du 13 janvier.

Sont présents: MM. les échevins Bastien, président, L. A. Lapointe, Emard, Larivière, Marcil, Lussier, Deguire, Drummond. MM. les échevins Gauvin et Judge assistaient aussi à l'assemblée.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

Le Greffier de la Cité soumet à l'assemblée une réponse des Syndics des chemins à barrières au protêt de la ville, au sujet de la commutation de certains chemins à barrières.

Par leur dite réponse les syndics se déclarent prêts à signer le contrat de commutation de certains chemins à barrières, mais aux conditions supplémentaires suivantes:

1. La Ville s'engagera à acheter 949 tonnes de pierre concassée, à raison de \$1.70 la tonne, formant un total de \$1,613.30;

2. La Ville verra au maintien de viaducs sous les traverses à niveau;

3. La Ville paiera le coût de l'acte, des plans et des plans et des frais de commutation;

4. La Ville tiendra compte de la recommandation des Syndics de prendre certains employés à son service;

5. La Ville paiera proportionnellement le coût de l'entretien des chemins d'hiver durant la présente saison, savoir:

(a) Longue-Pointe..	\$360.00
(b) Notre-Dame de Grâces....	275.00
(c) Sault-au-Recollet....	73.50
(d) Lachine....	233.25

Formant un total de... \$941.75
Ajouter pour la pierre... 1,613.30

\$2,555.05

Après mûre délibération, sur la proposition de l'échevin Lussier, il est

Résolu: De recommander que les conditions supplémentaires ci-dessus soient agréées et soient ajoutées au contrat qui a déjà été préparé par le Département en Loi et soumis aux Syndics des Chemins à Barrières.

La Commission recommande de plus que le Bureau des Commissaires veuille bien faire toute la diligence voulue afin que leur rapport puisse être soumis à l'assemblée du Conseil qui doit être tenue lundi, le 16 du courant, et qu'il donne les instructions nécessaires au Département en Loi pour que les conditions supplémentaires ci-dessus soient incorporées dans le contrat déjà préparé, afin que ledit contrat puisse être signé sans retard en vertu d'une autorisation qui sera donnée par le Conseil au Maire et au Greffier, à ladite assemblée de lundi prochain.

Le tout sujet à l'approbation du département en Loi.
Ajournement.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

The City is authorized to take out of the 5 per cent, reserve fund for 1911, and out of the same reserve fund for 1912, the necessary sums to settle the claims of the Provincial Government re fines collected by the Recorder's Court of the said City to the first January, 1913, payable, say \$20,000 in 1911 and \$20,000 in 1912, sec. 62 Vict., chap. 58, or 3 Edw VII, sec. 51, sub-section 4..

4.—Resolved: That the Chief City Attorney be instructed to prepare an amendment to the present law concerning the committals of insane to the asylums, providing that the stay in the City's hospices or asylums, of persons coming from other municipalities, shall not constitute a domicile, and that said persons shall not be maintained at the City's expense in the event of their becoming insane while there.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE *re* TURNPIKE ROADS

Report of meeting held on the 13th. January.

Present: Ald. Bastien, chairman, L. A. Lapointe, Emard, Larivière, Marcil, Lussier, Deguire, Drummond.

Ald. Gauvin and Judge also attended the meeting.

The City Clerk submitted a reply from the Turnpike Trustees to the protest served upon them by the City anent the Commutation of certain turnpike roads.

In their reply, the trustees stated that they were ready to sign the deed for the commutation of certain turnpike roads, but on the following supplementary conditions:

(1) The City shall be bound to purchase 949 tons of broken stone, at \$1.70 per ton, or a total of \$1,613.30;

(2) The City shall attend to the maintenance of subways underneath the level crossings;

(3) The City shall pay the costs of the deed and of the plans as well as the commutation costs.

(4) The City shall take into account the recommendation of the Trustees to retain the services of certain employees;

5) The City shall pay the pro-rata of the cost of maintaining the winter roads during the present season, to wit:

(a) Longue-Pointe	\$ 360.00
(b) Notre-Dame de Grâces	275.00
(c) Sault-au-Recollet	73.50
(d) Lachine	233.25

Forming a total sum of \$ 941.75
Add for the stone \$1,613.30

\$2,555.05

After mature deliberation,

On motion of Ald. Lussier, it was

Resolved: To recommend that the above supplementary conditions be agreed to and inserted in the contract which has already been prepared by the Law Department and submitted to the Turnpike Trustees.

The Committee further recommended that the Board of Commissioners be requested to make all possible haste so that their report may be submitted at the meeting of the Council to be held on Monday, the 16th instant, and that the necessary instructions be given to the Law Department in order that the above additional conditions be inserted in the contract already prepared, so that the said deed may be signed without delay in virtue of an authorization to be given by the Council to the Mayor and the City Clerk at the said meeting of Monday next.

The whole subject to the approval of the Law Department.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.